



## Xavier de Pedro se reúne con alcaldes de los municipios afectados por las crecidas del Ésera para una evaluación y seguimiento de las actuaciones de reparación de daños

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, se reunirá mañana, 29 de agosto, en el Ayuntamiento de Benasque, con los alcaldes de los municipios afectados por el episodio de crecidas en el Alto Ésera el pasado mes de junio para realizar una evaluación y continuar el seguimiento de las actuaciones de reparación de daños producidos por las crecidas del pasado mes de junio
- A esta reunión asistirá el presidente de la Comarca de la Ribagorza, José Franch y los alcaldes de Benasque, Campo, Castejón de Sos, Sahún, Sesué y Villanova
- Al final de la reunión, sobre las 13:00 se podrán tomar imágenes y se realizará una atención a los medios

**DIA:** Jueves, 29 de agosto

**HORA:** 13:00 horas aprox – Imágenes de la reunión y declaraciones

**LUGAR:** Ayuntamiento de Benasque. Plaza del Ayuntamiento, 1.